

ESTRUCTURA DE COSTES

Para iniciar con el proyecto lo primero es alquilar un local y su respectivo parking esto supondrá un gran desembolso mes a mes. Antes de introducir la maquinaria habría que hacer una reforma para adaptar el local a un gimnasio.

La maquinaria sería el gasto más grande pero con ayuda de patrocinadores reduciremos los costes. Antes de abrir se haría una gran inversión en publicidad e influencers/embajadores para asegurarnos que el proyecto está teniendo visibilidad. Antes del arranque habría que abrir una pagina web y preparar el sistema de entrada para el gimnasio que será mediante huella digital.

Los gastos fijos de cada mes serán luz agua y gas, que supondrá un gasto grande ya que aparte del gimnasio habrá un buffet libre que supone un gran gasto en estos tres factores. Los últimos costes serían el personal y la subcontratación de una empresa de limpieza, y la empresa contará con 20 personas que trabajarán a dos turnos de mañana y tarde.

